



Kitzbühel, 08.05.2024

Beilage zum Protokoll der Generalversammlung 2024

Tagesordnung:

- o Begrüßung und Tätigkeitsbericht des Vize-Präsidenten
- Tätigkeitsbericht der Kassaprüfer
- Entlastung des Vorstands
- Neuwahl des Vorstands
- Neuwahl der Kassaprüfer
- Neuwahl des Reaktionsausschusses
- Allfälliges

Der Beginn der Sitzung wurde aufgrund der fehlenden Beschlussfähigkeit (2/3-Mehrheit) vom Vizepräsidenten David Comtesse gemäß Statuten um 15 Minuten verschoben. Um die Zeit sinnvoll zu nutzen, wurde mit der regulären Sitzung begonnen und um 19:38 Uhr die Generalversammlung fortgesetzt.

Tätigkeitsbericht des Vize-Präsidenten David Comtesse

Der Vize-Präsident berichtete:

... im vergangenen Jahr hat der Aktienklub Unterland sein 25-jähriges Jubiläum gefeiert. Dieses Jubiläum wurde im Rahmen eines Ausflugs nach Frankfurt gefeiert, wo wir beim Geldmuseum der Deutschen Bundesbank viel über das Geldsystem und dessen Geschichte, bei der Deutschen Börse direkt neben dem Parkett über die Details eines funktionierenden Börsenhandels und bei der EZB fast mehr über die Architektur des Gebäudes als über die Architektur des europäischen Finanzsystems erfahren durften. Ein herzliches Dankeschön an dieser Stelle auch an die Hypo Tirol, die ein feuchtfröhliches Abendessen für die Nachbesprechung der Eindrücke des Tages gesponsert hat.

Das vergangene Jahr hat die Tendenzen einer Fragmentierung der geopolitischen und wirtschaftlichen Handelsräume weiter verstärkt. Die Spannungen und Konflikte an den Grenzen der geopolitischen Interessenszonen scheinen zuzunehmen, was auch eine gewisse

Neuaufstellung mancher Wirtschaftszweige bedingt. Während sich anderswo an der unterschiedlichen ideologischen Ausrichtung der Machtblöcke die Interessensphären aufeinanderprallen, wird im Aktienklub pragmatisch nach der besten Ausrichtung des Depots gesucht. So hat auch der AKU-Anteilsschein seit der letzten Generalversammlung um 11,2% zugelegt.

An dieser Stelle möchte ich mich bei folgenden Institutionen und Personen(gruppen) bedanken, die diesen Austausch, der hoffentlich auch manche private Depots positiv beflügelt, möglich machen:

- Hypo Tirol und insbesondere Franz Aufschnaiter, der dies vonseiten der Hypo Tirol erst ermöglicht und auch all die Daten für die Investitionsentscheidungen zur Verfügung stellt.
- 2) Thomas Ellmauer, der das Backoffice zwischen depotführender Bank und AKU darstellt und
- 3) alle Mitglieder, die sich mit ihrem Fachwissen aus den unterschiedlichsten Bereichen einbringen und zu einer Erhöhung des Wissensstands aller Mitglieder beitragen, sowie den Aktienklub Unterland durch Bullen- & Bärenmärkte begleiten.

In diesem Sinne bedanke ich mich bei allen Mitgliedern für das dem Vorstand entgegengebrachte Vertrauen und freue mich auf viele weitere Jahre befruchtender Diskussionen und Sitzungen, sodass der AKU auch weitere geopolitische Turbulenzen erfolgreich mit entsprechendem Vermögenserhalt und -mehrung meistern möge.

Tätigkeitsbericht der Kassaprüfer

Am 29.04. fand in den Räumlichkeiten der Hypo Tirol die Prüfung der Kassaprüfer Dkfm. Luis Hinterholzer und Kurt Wimmer statt. Die Belege und Auszüge wurden stichprobenartig kontrolliert und die Konditionen abgefragt. Es konnten alle Fragen der Prüfer beantwortet werden. Die Unterlagen sind in einem sehr sauberen Zustand und die Prüfung hat keine Beanstandungen ergeben, daher wurde von Kurt Wimmer der Antrag auf Entlastung des Vorstandes gestellt.

Entlastung Vorstand

Der Antrag zur Entlastung des Vorstandes wurde einstimmig von der Generalversammlung angenommen.

Neuwahl Vorstand

Dazu wurde der Vorsitz an Franz Aufschnaiter übergeben, da nur ein Wahlvorschlag eingereicht wurde. Dieser wurde von Franz Aufschnaiter vorgelesen und in einem Block abgestimmt. Der neue Vorstand wurde einstimmig gewählt.

Der Vorstand setzt sich wie folgt zusammen:

David Comtesse, Präsident Johann Spieglmayr, Vizepräsident Thomas Ellmauer, Schriftführer Karl Hanka, Schriftführer-Stellvertreter

Die Wahl wurde von den Mitgliedern angenommen.

Unsere neu gewählten Vorstände Präsident David Comtesse und Vizepräsident Johann Spieglmayr bedankten sich für die Wahl. Die beiden freuen sich auf eine konstruktive Zusammenarbeit in den kommenden Jahren mit den Mitgliedern unseres AKU – AktienKlub Unterland.

Neuwahl Kassaprüfer

Als Kassaprüfer wurden wieder Luis Hinterholzer und Kurt Wimmer einstimmig gewählt.

Neuwahl Reaktionsausschuss

In den Reaktionsausschuss wurden zum Vorstand, Franz Aufschnaiter, Walter Salzmann und Daniel Pirkebner einstimmig gewählt. Die Wahl wurde von allen angenommen.

Allfälliges

Franz Aufschnaiter (Geschäftsstellenleiter der Hypo Tirol Bank AG - Geschäftsstelle Kitzbühel) bedankte sich beim Vize-Präsidenten und neu gewähltem Präsidenten David Comtesse, dem scheidenden Schriftführer Stefan Krall und dem restlichen Vorstand für die souveräne Klubführung. Ein großer Dank gilt auch den Kassaprüfern, dem Reaktionsausschuss und den einzelnen Mitgliedern, welche regelmäßig und aktiv dem Vereinsleben beiwohnen. Dem neuen Vorstand und den aktiven Mitgliedern wünscht er ein erfolgreiches Jahr und gewinnbringende Investitionsentscheidungen.

Weiters wurde ein Geschenk an David Comtesse überreicht, der als Vize-Präsident den Großteil der letzten Sitzungen geleitet hatte.

Thomas Ellmauer (Schriftführer AKU – AktienKlub Unterland) bedankte sich für die Disziplin in den abgehaltenen Sitzungen und freut sich auf viele weitere und überaus nette Treffen im neuen Vereinsjahr.

Die Generalversammlung wurde um 19:55 Uhr beendet.

Thomas Ellmauer

Schriftführer AKU – AktienKlub Unterland